

**Medienmitteilung**

Delémont, den 28. März 2018

**Ernennung des neuen Fachbereichsleiters Soziale Arbeit HES-SO**

**Das Rektorat der HES-SO Fachhochschule Westschweiz hat Olivier Grand zum neuen Leiter des Fachbereichs Soziale Arbeit ab 1. September 2018 ernannt. Der Fachbereich umfasst 2'810 Studierende, die sich auf vier Hochschulen verteilen.**

Olivier Grand übernimmt die Leitung des Fachbereichs Soziale Arbeit, der den Bachelorstudiengang mit den drei Vertiefungsrichtungen Sozialarbeit, Sozialpädagogik und Soziokulturelle Animation betreut. Weiterhin bietet der Fachbereich einen Master of Arts HES-SO in Sozialer Arbeit an sowie Doktorandenausbildung in Zusammenarbeit mit Schweizer und ausländischen Universitäten.

Gemeinsam mit den Direktorinnen und Direktorinnen der zugehörigen Hochschulen wird Olivier Grand die akademische Strategie 2019-2024 definieren, um die Bachelor- und Masterstudiengänge in Sozialer Arbeit entsprechend den Bedürfnissen der Arbeitswelt weiterzuentwickeln. Da die Ausbildung im Studiengang Soziale Arbeit abwechselnd über theoretischen Unterricht und Berufspraktika in einschlägigen Einrichtungen erfolgt, gilt es die Zusammenarbeit mit den entsprechenden Stellen auszubauen, um die Weiterentwicklung der praktischen Ausbildung sicherzustellen.

Gleichzeitig und ebenfalls in Zusammenarbeit mit den Fachkreisen muss das Weiterbildungsangebot kontinuierlich erweitert und an neue Bedürfnisse angepasst werden, die rund um das Berufsfeld der sozialen Arbeit entstehen. Ab 2019 öffnet ein neuer Master of Science in Psychomotoriktherapie an der *Haute école de travail social* in Genf. Wie in allen Fachbereichen der HES-SO gehört es auch zu den Herausforderungen des Bereichs Soziale Arbeit, die Forschung zu stärken und die soziale Innovation zu unterstützen wie auch Programme zur Nachwuchsförderung einzurichten.

Olivier Grand verfügt über einen Master of Arts HES-SO in Sozialer Arbeit und war in verschiedenen sozialen Institutionen tätig, insbesondere als Generalsekretär von *AvenirSocial* Schweiz sowie als Stellvertreter der Leiterin einer kantonalen Wohlfahrts- und Fürsorgestelle. Aktuell ist er verantwortlich für die Weiterbildung an der Hochschule für Soziale Arbeit Freiburg.

Olivier Grand tritt seine Funktion am 1. September 2018 als Nachfolger von Joseph Coquoz an, der den Fachbereich Soziale Arbeit aufgebaut hat und seit 2002 leitet.

**[www.hes-so.ch](http://www.hes-so.ch)**

**Medienkontakt HES-SO**

Luciana Vaccaro, Rektorin, +41 79 592 79 06, [luciana.vaccaro@hes-so.ch](mailto:luciana.vaccaro@hes-so.ch)

Marianne Tellenbach, Leiterin Kommunikation, +41 79 541 66 70, [marianne.tellenbach@hes-so.ch](mailto:marianne.tellenbach@hes-so.ch)